

## SALHUANA SE PRONUNCIA

# Es ilógico que se aumente presupuesto para despacho presidencial

## Gobierno debe predicar con el ejemplo

El parlamentario Eduardo Salhuana Cavides demandó a los grupos políticos actuar con más seriedad sobre todo en el tema de la reforma tributaria. Señaló que ninguna modificación a la estructura del país se ha hecho por el congreso, según dijo, ésta siempre se ha realizado por el ejecutivo por ser un tema altamente técnico y especializado.

"Tiene que estar fuera de los manoseos políticos, porque esto podría desvirtuar el sentido y la orientación del paquete tributario. En el gobierno de Belaunde se dieron más de 300 decretos legislativos, con el APRA 280 decretos. Los partidos políticos de oposición deben dejar de pensar en temas de política electoral y pensar más en el país", indicó.

Calificó como una falacia, que el gobierno pretenda rea-



Eduardo Salhuana Cavides.

lizar la reforma tributaria para afectar a la población que más tributa. Precisó que todo está orientado para que los que ganen más paguen más.

El parlamentario, aseguró que el principal objetivo de esta reforma es financiar todos los programas sociales, el servicio integral de salud y los programas de desarrollo social.

Por otro lado, sobre el tema del aumento de presupuesto al despacho presidencial demandó al gobierno un mayor nivel de austeridad y mayor racionalidad en el gasto. Agregó que las autoridades y funcionarios públicos tienen que predicar con el ejemplo.

"Es preferible que este pedido no se formule por ser ilógico, espero que esto sea evaluado por el presidente, en todo caso sea retirado", refirió. (Karina Rimachi).